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5 Minuten für deine Beziehung

DAS ZIEL DER EHE
Ich bin in einer Beziehung, weil ich davon profitiere. Es hebt mei-
nen sozialen Status, ich kann leicht Sex haben, fühle mich weni-
ger einsam und bin einfach rundum zufrieden. Meine Beziehung 
macht mich glücklich. So sagt es der Zeitgeist – und Instagram. 

Und was, wenn mir meine Beziehung das nicht mehr gibt? Über 
kurz oder lang wird keine Beziehung diese hohen Erwartungen 
erfüllen können. Muss ich es dann in einer neuen Beziehung 
suchen?

Diese unrealistischen Erwartungen an eine Beziehung haben 
nicht die anderen da draußen, sondern du und ich. Wir können 
uns nicht unserer Kultur entziehen, sondern sind ein Teil davon.

Aber wenn nicht Glück das Ziel einer Beziehung ist, was ist es 
dann? Ich habe dazu eine kurze Umfrage unter weisen und 
erfahrenen Eheleuten durchgeführt. Dabei haben sich vor al-
lem zwei Ziele einer langjährigen Beziehung herauskristallisiert: 
Wachstum und Fruchtbarkeit.

Eine Ehe ist ein Wachstumsfeld. In einem geschützten Rahmen 
prallen da zwei Persönlichkeiten aufeinander, welche sich ge-
genseitig schleifen. In einer Ehe lernt man unglaublich viel, vor 
allem über sich selber und seine eigenen Unzulänglichkeiten.

Ein zweites Ziel der Ehe ist Fruchtbarkeit. Eine Ehe soll fruchtbar 
in dem Sinne sein, dass etwas daraus erwächst. Die Ehe ist kein 
Selbstzweck und dient nicht nur dem Glück der Ehepartner, son-
dern ist dazu da, dass etwas überfließt und weitergegeben wird. 
Auf diesem Nährboden des Wachstums und der Fruchtbarkeit 
kann dann sogar ganz unerwartet das Glück als Nebenprodukt 
gedeihen!

NEXT LEVEL
FÜR DEINE BEZIEHUNG:

Woran kannst du in 
deiner Beziehung 

wachsen? In welchen 
Bereichen soll deine 

Ehe noch fruchtbarer 
werden? 

familylife.de/fiveWeitere Artikel: 

http://familylife.de/five

